

Membangun Peran Pemuda dan Pemudi Maluku Dalam Pengembangan kesejahteraan sumber daya alam.

Kepulauan Maluku tepatnya berada di bagian Timur, Indonesia. Mempunyai sejuta sumber daya alam yang tak tertandingi. Sumber daya alam merupakan unsur lingkungan yang terdiri atas sumber daya alam hayati dan non hayati dan sumber daya buatan, merupakan salah satu asset yang dapat dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan manusia. Sebagai modal dasar pengembangan sumber daya alam harus dimanfaatkan semaksimal mungkin tetapi dengan cara-cara yang tidak merusak, bahkan sebaliknya, cara-cara yang digunakan harus dipilih yang dapat memelihara dan mengembangkan agar modal modal dasar tersebut makin besar manfaatnya dalam memanfaatkan sumber daya alam, manusia perlu berdasar pada prinsip kemampuan. Artinya membutuhkan sumber daya manusia. Sumber daya manusia yang baik dan berguna bertujuan untuk terwujudnya keberadaan sumber daya alam untuk mendukung kesejahteraan manusia. Sumber daya alam yang ada tersebut tidak sendirinya diolah oleh alam akan tetapi perlu adanya sumber daya manusia, guna mengelola sumber daya alam yang melimpah dan berpotensi tinggi sangat mendukung kesejahteraan suatu negara. Keahlian dan kewirausahaan dibutuhkan untuk mengelola bahan mentah dari alam, menjadi sesuatu yang memiliki nilai lebih tinggi atau disebut juga sebagai proses produksi. Seharusnya semua masyarakat memiliki hak yang sama untuk memanfaatkan kekayaan alam, dan memiliki kewajiban yang sama juga untuk memanfaatkan alam dengan tetap menjaga kelestarian lingkungan. Serta kekayaan alam yang dikelola oleh masyarakat sendiri tentunya akan lebih membawa kemakmuran bagi rakyat dari pada diserahkan kepada pihak asing. Dengan dalih masyarakat tidak bisa mengelolah sumber daya sendiri, tidak seharusnya pengelolaan kekayaan alam diserahkan kepada pihak asing. Masyarakat tidak bisa karena belum tahu, untuk itu memberikan edukasi dan pelatihan pengelolaan alam

akan lebih membawa hal baik bagi dan membawa kemakmuran bagi masyarakat sendiri. Dari uraian diatas maka saya cenderung untuk membahas peran pemuda dan pemudi dalam pengembangan sumber daya manusia di Maluku. Apa yang bisa dilakukan oleh anak muda? *Pertama*, di era demokratisasi informasi ini, sosial media yang ada di genggaman bisa digunakan sebagai alat untuk menyampaikan suara orang-orang yang terpinggirkan. Sosial media bisa digunakan untuk mengangkat isu ketidakadilan energi, kemiskinan, dan masalah sosial lainnya. Meyuarakan isu bersama lewat sosial media bisa menghadirkan kesadaran kolektif akan masalah tersebut, dan memicu gerakan sosial yang lebih besar. *Kedua*, anak muda perlu berpartisipasi dalam politik. Sehubungan dengan penyelenggaraan pemilihan kepala daerah dalam waktu dekat, anak muda perlu menggunakan hak suara mereka, dengan memilih calon kepala daerah yang bersih, dan punya visi pengelolaan SDA yang baik.

Ketiga, terlibat dalam gerakan pemuda dan kerelawanan, agar pemuda lebih sadar dengan peran besar yang dimiliki. Dengan populasi pemuda yang cukup besar, yaitu 25% dari populasi penduduk Maluku pemuda bisa punya posisi tawar yang tinggi. *Keempat*, gaya hidup yang lebih ramah lingkungan. Misalnya dengan lebih bijak dalam menggunakan plastik dan listrik.

Maluku mempunyai sejuta sumber daya alam mulai dari cengkeh dan pala, emas, minyak dan gas yang harus perlu dibangun dan dieksplor. Peran pemuda dan pemudi maluku lah yang harus lebih unggul dalam pencapaian di tahun-tahun yang akan datang. Bagaimana peran pemerintah dan masing-masing pribadi pemuda pemudi yang ada di maluku dalam mengembangkan peran penting sumber daya alam yang di Maluku, hal ini tidak lah mudah karena butuh proses yang tidak mudah juga untuk dilalui. Hal yang harus mendasar bagaimana pemerintah membantu peran pemuda pemudi dalam pengembangan sumber daya alam. Sumber daya manusia di Maluku sangatlah terbelakang dan bahkan tidak berkembang padahal pemuda pemudi maluku mempunyai potensi yang tak terlihat dan tak terekspos. Namun kurangnya potensi sumber daya manusia membuat hal ini menjadi terpaksa dan membisu. Banyak hal yang bisa membuat pemuda pemudi di Maluku menjadi berprestasi didalam sumber daya alam yang ada di dalam daerah kita sendiri.

Semua terpulang pada masing-masing pribadi yang mau berkembang dan mencoba untuk membawa Maluku kedalam aspek lingkungan sumber daya alam yang tersejahterakan bagi sesama. Faktor yang mendalam juga membuat pemuda pemudi menjadi patah semangat mungkin dari sisi keluarga, lingkungan, dan sosial, Namun setiap orang yang mau berjuang pasti akan mendapatkan hasil yang memuaskan. Setiap orang mempunyai masa pertumbuhan dan berkembang serta cara pikir yang berbeda-beda, kadang melampiasikan hal yang membuat mereka tidak dapat berkembang adalah dengan gagal dalam bertindak dalam melakukan apa yang mereka inginkan hal ini membuat para pemuda menjadipatah semangat dan tidak mau berusaha menjadi lebih baik. Hal-hal yang biasa terjadi di lingkungan sekitar kadang menjadi alasan pemuda pemudi tidak dapat berkembang. Peran pemerintah, lingkungan dan sekitar dapat membuat dorongan yang penting mulai dari sekarang, mulai dengan mengenal pemuda pemudi yang ada di Maluku. Dengan cara yang dapat dilakukan, contohnya seperti membuka ilmu yang tidak ada di dalam lingkungan daerah Maluku. Contohnya seperti adanya sumber daya minyak dan gas yang di Maluku, bagaimana peran pemerintah dalam mengekspos hal ini, tentunya dengan membangun pemuda pemudi yang berprestasi di dalam bidang tersebut agar membuat mereka lebih unggul. Pemuda pemudi Maluku harus aktif dalam pengembangan sumber daya alam, walaupun ada banyak pihak yang mendorong tidak menjamin pribadi pemuda pemudi untuk unggul dan ikut berprestasi dalam membangun sumber daya alam yang ada di Maluku semangat dan dorongan serta tekad dan niat yang ada di dalam diri pemuda pemudi yang lebih berdampak dalam terciptanya sumber daya manusia yang sangat bermutu dan bermakna bagi lingkungan dan sesama. Tidak ada kata terlambat bagi orang yang mau berusaha.